
PLOUEZOC’H	PATRIMOINE	ET	CHEMINS	

	

COMPTE	RENDU	DE	LA	RÉUNION	DU	COMITE	D’ADMINISTRATION	DU	19	OCTOBRE	2023	à	18h30	

	

Le	bureau	(14)	:		

Présents	:	Erwan	Bozellec,	Leila	Caracchioli,	Patrice	Clech,	Chris0an	Corson,	Dominique	Godec,	Xavier	
Lancien,	Bernard	Laurent,	Françoise	Laurent,	Jean-François	Le	Joncour,	Claude	Messager,	Yvan	
Paugam,	Jean-Claude	Santerre,		

Absents	excusés	:	François	Ancien,	Thérèse	Prigent	

	

Ordre	du	jour	du	conseil	:	
- Situation	financière	
- Validation	de	la	convention	avec	la	commune		
- Validation	du	règlement	intérieur	
- Faire	le	point	sur	le	balisage	et	établir	des	commissions	(balisage,	travaux,	site	internet	...)	
- Fixer	la	date	de	l'AG	
- Election	du	bureau.	
- Questions	diverses	

	

	

Situa%on	financière	

Présenta)on	des	comptes	faite	par	Chris)an	Corson	

Rece$es	:	5563,79€	(co$sa$ons,	subven$on,	vente	bracelets,	dons,	crêpes,	avoir)	

Dépenses	:	4027,59€	(achat	bracelets,	matériel,	convivialité,	intervenants,	communica/on,	
assurance)	

Solde	:	1536,20€	

	

Valida%on	de	la	conven)on	avec	la	commune	

Lecture	de	la	conven.on	faite	par	Patrice	Clech,	validée	par	le	CA	

Voir	conven*on	sur	site	internet		

	

Valida%on	du	règlement	intérieur	

Lecture	du	règlement	intérieur	faite	par	Bernard	Laurent,	validé	par	le	CA	

Voir	règlement	intérieur	sur	site	internet	

	



Point	sur	le	balisage,	le	site	internet	

Chris&an	a	sollicité	certaines	sociétés	pour	les	besoins	suivants	:	

- 11	poteaux	1,20m	et	1	de	1,50m		
- 35	plaques	de	direc/on	
- 12	pieds	de	poteau	inox	en	U		

	

Meilleure	offre	globale	1215,70	€	:	

Poteaux	–	Menuiserie	Rihouay	(Plouigneau)	:	416,50	€	

Plaques	Impression	-	Le	Friant	Publicité	(Garlan)	:	223.20	€	

Fixage	sol	:	Chaudronnerie	Colleter	(Plouégat-Moysan)	:	576	€	

	

Demande	de	subven,on	faite	au	conseil	départemental	

	

Il	a	été	décidé	que	les	circuits	passant	par	Barnénez	men$onneront	«	la	pointe	de	Barnénez	»	et	non	
pas	«	la	presqu’ile	de	Barnénez	»	

	

Dominique	Godec	souhaiterait	avoir	plus	d’infos	à	rentrer	sur	le	site	internet.	La	solliciter	quand	un	
chan%er	a	été	effectué	

	

Date	de	l'AG	

L’Assemblée	Générale	est	fixée	au	vendredi	1er	décembre	à	18h30	à	l’ancienne	école	

	

Elec%on	du	bureau	

À	la	suite	de	la	démission	du	co-président	Jean	Le	Guillou	et	l’appel	lancé	au	sein	du	CA,	Dominique	
Godec,	élue	à	l’unanimité	des	membres	présents,	lui	succède.	

Personne	ne	se	porte	volontaire	au	poste	de	trésorier	adjoint.	

Bernard	Laurent	succède	à	Xavier	Lancien	au	poste	de	secrétaire.		

Xavier	Lancien	devient	secrétaire	adjoint.	

	

Divers	

Noëlle	Thomas	ne	souhaite	plus	faire	par$e	du	CA	

	

Fin	de	la	réunion	à	20h30	


